



C'est la fête à la Trémouille !

Un grand merci aux représentants des parents d'élèves pour l'organisation de cette soirée de fin d'année placée sous le signe de la convivialité et du jeu ! Parents, enfants et enseignants ont pleinement profité des animations, des pâtisseries et grillades proposées.

Grâce à vous tous, une belle somme sera versée à la coopérative scolaire afin de financer de futurs beaux projets pour les élèves.

Merci à tous, parents et enseignants, pour cette belle soirée qui clôture en beauté cette année 2021-2022 !

